

INVERSIONES PARA MEJORAR CALIDAD DE LOS COMBUSTIBLES PRESENTÓ EP PETROECUADOR EN EL FORO DE INVERSIONES ESTRATÉGICAS 2015

Inversionistas extranjeros y ecuatorianos reunidos en el Foro de Inversiones Estratégicas 2015, mostraron su interés en participar en los proyectos de mejoramiento de la calidad de los combustibles y en otros relacionados con el cambio de la Matriz Productiva que aportan al desarrollo del sector Hidrocarburífero, y que fueron presentados por EP Petroecuador en este marco.

El foro se realizó el 26 de octubre en la ciudad de Quito, allí el Ing. Diego Tapia, Gerente de Refinación de la empresa pública Petroecuador presentó el proyecto de mejoramiento de la Calidad de las Gasolinas, con un monto de inversión de USD 795 millones, que busca optimizar los procesos de refinación de los combustibles, con la participación de inversionistas privados. Además indicó que “la empresa tiene listo los estudios de impacto ambiental aprobados por el Ministerio del Ambiente, los términos de referencia del proyecto de mejora de los derivados y las condiciones para que los inversionistas interesados puedan analizar la propuesta y decidan su participación”.

Durante la presentación de los proyectos estratégicos la empresa pública destacó las oportunidades de inversión que ofrece el país para el sector de las industrias básicas entre las que se destacan astilleros, cobre, siderurgia, aluminio, petroquímica, pulpa de madera y papel, enmarcados en el proceso de cambio de la Matriz Productiva, que pretende pasar de productos primarios a industrializados, generando conocimiento, investigación y mayores ingresos económicos para el Ecuador.

Los participantes nacionales e internacionales expusieron su interés para acceder a este tipo de inversión, visualizando claramente los índices financieros que arroja su participación en los proyectos que impulsa EP Petroecuador.

Este foro tuvo como objeto presentar a los inversionistas, nacionales e internacionales, proyectos estratégicos de minería, hidrocarburos, electricidad, telecomunicaciones, recursos hídricos e industrias básicas con una inversión estimada en más de 37.000 millones de dólares.

El X Encuentro Anual de la Energía y el Petróleo ENAEP, permitió el intercambio de experiencias en temas de interés mundial, a través de la presencia de importantes inversionistas y expertos nacionales e internacionales que aportarán a la proyección de nuevos retos y perspectivas que el país se ha planteado para los próximos años.

